

Capacitaron en inclusión financiera en el interior neuquino

El Banco Provincia del Neuquén realizó diversas capacitaciones para vecinos de Manzano Amargo, Los Miches, Villa Nahueve, Las Ovejas y Bajada del Agrio.



Del 25 al 29 de noviembre, el Banco Provincia del Neuquén (BPN) llevó a cabo talleres de inclusión financiera en cinco localidades del interior neuquino. Las mismas se realizaron en Manzano Amargo, Los Miches, Villa Nahueve, Las Ovejas y Bajada del Agrio en las oficinas comerciales que la entidad bancaria inauguró recientemente.

Las jornadas de capacitación fueron un trabajo en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Humano, Gobiernos Locales y Mujeres de la provincia. Contaron también con la participación de intendentes, representantes municipales y personal del IADEP.

Los talleres estuvieron centrados en generar acceso al sistema financiero, promoviendo la inclusión y educación financiera, facilitando herramientas y dando a conocer a los participantes el funcionamiento del sistema bancario, brindando asesoramiento que permita mejorar sus conocimientos financieros y lograr alcanzar sus metas económicas, incluyendo también proyectos para nuevos objetivos económicos.

En las capacitaciones se alienta el uso de herramientas digitales y aplicaciones móviles para realizar transacciones, además de brindar información sobre apertura de cuentas bancarias.

Los talleres de capacitación estuvieron a cargo del área de Inclusión Financiera de BPN, en donde participan profesionales de la entidad, con el objetivo de transmitir conocimientos relacionados a la gestión de las finanzas personales, el uso de productos financieros, la importancia del ahorro y la inversión; así como la prevención de fraudes.

Durante las capacitaciones, vecinos y vecinas pudieron interiorizarse sobre cuentas bancarias y de pago, tipos de cuentas, qué se necesita para abrirlas, costos de apertura y mantenimiento, a quiénes está dirigida. También sobre la administración de claves, alias, CBU y CVU.

Además, se abordaron temas relacionados a medios de pago y canales de acceso, instrumentos electrónicos, débitos directos, debin y transferencias. También sobre tarjetas de débito, crédito y prepagas, canales de acceso electrónico, utilización de cajeros automáticos y banca online como terminales de autoservicio, banca móvil, billeteras electrónicas y homebanking.

Otro punto destacado en los talleres fue el abordaje en la prevención de fraudes, adquiriendo conocimientos sobre ingeniería social, tipos de fraudes y medidas preventivas de protección.

Estas capacitaciones financieras continúan una nueva etapa de cercanía y presencia del banco en las localidades del interior, sumándose a los Puestos de Promoción Permanente, inaugurados recientemente en Los Miches, Manzano Amargo y Bajada del Agrio. Los mismos funcionan de lunes a viernes y están destinados a brindar asesoramiento, además de entregar y recibir solicitudes de los distintos servicios y operaciones que ofrece el Banco (préstamos, cuentas corrientes, cajas de ahorros, tarjetas de débito y/o crédito, medios de autoservicio, banca telefónica, entre otros).

[Ver todas las noticias](#)

